







Formación certificada por





Jornada gratuita: Oportunidades profesionales como "Facility Management" en Edificación. (Gestión de mantenimiento de inmuebles y servicios de soporte)

Presentación

La necesidad de optimizar recursos, junto con el avance social y económico que supone la división del trabajo, ha impulsado un campo de actividad en los edificios existentes que conocemos como "Facility Management".

Nos estamos refiriendo a la gestión del edificio propiamente dicho, el cual es o puede ser un activo de la organización, a lo largo de su ciclo de vida, y a la administración de aquellos servicios de apoyo o de soporte necesarios para el desarrollo de la actividad que en el mismo se desempeña, bien en relación con la propia organización o con los usuarios finales.

En esta jornada pretendemos dar a conocer el campo de trabajo del Facility Management y sus perspectivas futuras. Es decir, la caracterización de los trabajos concernidos en el universo del FM, en las definiciones de sus componentes (servicios, contratos, acuerdos, indicadores, etc.) y en las herramientas, basadas en software, para su puesta en práctica.

Tras esta jornada se celebrará un curso de especialización sobre Facility Management en Edificación.

Formato

Los participantes tienen dos posibilidades para el seguimiento de la actividad:

ON-LINE (Conferencia Web) en directo con Webex de Cisco. Para el seguimiento solo es necesario disponer de un ordenador (pc con al menos Windows 7 o mac), con altavoces, micrófono y con conexión a Internet de banda ancha o fibra.

Durante las sesiones en directo los alumnos podrán plantear sus dudas al profesor en los turnos que se abran para chats o podrán hablar mediante micrófono.

PRESENCIAL, en la Salón de Actos del Colegio en Murcia.

EN AMBAS MODALIDADES: La sesión de la jornada se grabará y se pondrá visualizar a través del apartado "Mis cursos" dentro su cuenta de Activatie hasta 30 días despues de la finalización de la jornada.

Destinatarios

Dirigida a profesionales del sector de la edificación como Arquitectos Técnicos, Ingenieros de Edificación, Arquitectos, Ingenieros Técnicos, etc. por suponer un campo de trabajo directamente relacionado con su foco de actividad.

Programa

- Conocimiento general sobre Facility Management.
- Catálogo de Servicios de Soporte (Facility Services).
- Integración del Facility Management en el sector de la construcción, actividad empresarial.
- Presentación del curso Facility Management.

Profesor

D. Jesús Abril Moya

Arquitecto. Máster en Arquitectura, Organización y Gestión de Infraestructuras Hospitalarias, Universidad San Pablo CEU. Director Departamento de Gestión de Edificación y Activos Físicos de la Gestora de Infraestructuras Sanitarias de la C.A.R.M (2005-2013) Obras y Contratación Servicio Murciano de Salud.



Jornada gratuita: Oportunidades profesionales como "Facility Management" en Edificación.

(Gestión de mantenimiento de inmuebles y servicios de soporte)
MATRÍCULA Gratuita, previa inscripción
FECHA 18 de octubre de 2016
HORARIO De 18.00 h. a 19.00 h.
Más información
Inscripción

Más info: www.activatie.org

Una iniciativa de



Integrada por





































